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UN GOAL SICURO 

Il nostro progetto è stato pensato al fine di far vivere momenti di svago ai giovani cittadini di 
Favria e per tutti coloro che amano il calcio. 

Vorremmo che l’area verde adiacente il campo di calcetto, venisse dotata di due porte da 
calcio in plastica. 

Chiediamo al Comune la possibilità di installare quanto indicato nel nostro progetto. 

Speriamo che questa proposta venga presa in considerazione dall’Amministrazione 
Comunale per rendere il Parco un piacevole luogo di incontro e  per darci la possibilità di 
trascorrere momenti spensierati tutti insieme.  

 

PAVIMENTO SICURO 

 
Il nostro progetto è stato pensato per riqualificare il campo di basket. Abbiamo notato che la 
pavimentazione in cemento può essere pericolosa quando si cade ed è più facile farsi male. 
Chiediamo la collaborazione del Comune perché venga sostituita l’attuale pavimentazione, 
con una antitrauma. 
Vorremmo che la nostra proposta venisse accolta, per garantire, a quanti utilizzano il campo 
del Parco Valentino, momenti di svago in sicurezza. 
 

PIÙ BIDONI 
 

Questa proposta nasce dall’idea di rendere il nostro paese più “pulito”. Abbiamo notato che 
i bidoni presenti sul nostro territorio non sono sufficienti; molto spesso i cittadini non 
svolgono correttamente la raccolta differenziata e questo porta ad avere bidoni  stracolmi 
con la conseguenza che cartacce e altra immondizia restano a terra per qualche giorno. 
Inoltre, vorremmo che i cittadini venissero sensibilizzati maggiormente alla raccolta 
differenziata, introducendo cartelli segnaletici sulla corretta raccolta. 
Chiediamo al Comune, se possibile, di incrementare nelle aree con maggior afflusso di gente, 
il numero dei bidoni. 
Speriamo che questo nostro progetto venga accolto, perché è importante rispettare e 
mantenere puliti i luoghi in cui si vive. 
 
 
 
 

Ri……Panchiniamo 



Il nostro progetto nasce dal desiderio di rinnovare il Parco Valentino. Abbiamo notato che le 
panchine presenti non sono in buone condizioni: alcune hanno delle scritte e altre sono rotte 
o rovinate dalla presenza di gomme da masticare. 
Chiediamo al Comune la possibilità che vengano sostituite con altre colorate per abbellire 
non solo il parco, ma anche per trasmettere una nota di colore e infondere gioia a chi si siede. 
Ci piacerebbe che questo progetto venisse accolto dall’Amministrazione Comunale per 
rendere  il Parco Valentino un piacevole luogo d'incontro per i cittadini. 
 

 
SKATEPARCK 

Proponiamo questo progetto al fine di creare un luogo di svago e divertimento per le ragazze 
e i ragazzi di Favria. 
Chiediamo la collaborazione del Comune perché venga realizzata una pista circolare con 
dossi, rampe e curve paraboliche adiacente il campo di pallacanestro del Parco Valentino. 
Vorremmo che questa nostra proposta venisse accolta perché verrebbe riqualificata un’area 
inutilizzata e, finalmente, Favria avrebbe un luogo per chi ama biciclette, monopattini e 
skateboard. 
Si potrebbero anche organizzare manifestazioni, gare e spettacoli per guadagnare fondi e 
recuperare i soldi spesi per questo progetto. 
Inoltre chiediamo al Comune di rimuovere il divieto delle biciclette all’entrata del parco. 

 

A TUTTA LIM 

Proponiamo questo progetto affinché le aule della scuola Primaria di Favria vengano dotate 
di Lim. 

Abbiamo notato che in alcune aule mancano e, per usufruirne, è necessario fare spostamenti 
tra le classi, ma non sempre è possibile. Riteniamo che le risorse informatiche ci permettano 
di facilitare il nostro apprendimento. 

Vorremmo chiedere al Comune, se possibile, un contributo affinché tutte le aule che sono 
sprovviste vengano dotate di Lim. 

Vorremmo che questo progetto venisse realizzato perché, in questo modo, verrebbe 
garantita a tutti gli studenti una didattica più efficace. 

 

INFORMATIZZIAMOCI 

Il nostro progetto nasce dall’esigenza di sostituire i computer dell'aula informatica perché 
molti non sono funzionanti e numericamente inferiori rispetto agli alunni che ne devono far 
uso. 

Chiediamo al Comune di Favria un contributo per la sostituzione dei computer 
malfunzionanti e di integrare l’aula informatica con ulteriori dispositivi in modo che, anche 
le classi più numerose, possano utilizzarli senza dover ricorrere alla suddivisione della classe 
in gruppi di lavoro non sempre possibili. 



Vorremmo che questa nostra proposta venisse accolta, per darci la possibilità di beneficiare 
di una didattica migliore. 

 

 

 

BAGNI PUBBLICI 

Proponiamo un progetto per fornire ai cittadini di Favria un servizio non presente nel nostro 
comune: i bagni pubblici. 

Il nostro progetto prevede la loro collocazione di tali strutture, presso il Parco Valentino e il 
Parco Martinotti. Questo permetterebbe ai cittadini di Favria, soprattutto ai più piccoli ed ai 
turisti che decidono di trascorrere una giornata nel nostro Comune, di disporre di servizi 
igienici. 

Chiediamo, pertanto, la collaborazione del Comune perché venga concretizzata questa 
nostra proposta. 

Speriamo che il nostro progetto venga accolto dall’Amministrazione Comunale per rendere 
Favria un paese più pulito e accogliente, e allo stesso tempo sensibilizzare i cittadini al 
rispetto dei luoghi pubblici. 

 

 

A SCUOLA DI NUOTO 

Proponiamo questo progetto perché vorremmo che venisse introdotto il nuoto come attività 
sportiva a scuola, da svolgere una volta alla settimana. Ciò permetterebbe agli alunni più 
svantaggiati di svolgere attività sportiva in orario scolastico. 

Vorremmo chiedere la collaborazione del Comune al fine di permettere lo svolgimento di 
questa nostra proposta, attraverso una sovvenzione per i mezzi di trasporto, in quanto sul 
nostro territorio non è presente una piscina. 

Ci piacerebbe, inoltre, che l’Amministrazione Comunale prendesse in considerazione l’idea 
di costruire una piscina da ubicare  nelle zone periferiche di Favria. 

Speriamo che il nostro progetto venga accolto, per darci la possibilità di poter svolgere 
un’attività sportiva salutare e di trascorrere momenti di svago in compagnia. 

 

 

 

PLASTIC FREE 



Proponiamo questo progetto che nasce dall’esigenza nel voler ridurre la quantità di plastica 
all’interno della nostra scuola, in modo da salvaguardare il nostro ambiente e ridurre 
l’inquinamento che ne deriva. 

Chiediamo al Comune di Favria che tutti gli alunni dell’ Istituto vengano dotati di borracce in 
alluminio o acciaio. 

Proponiamo che le borracce siano: 

- gialle o di altro colore da voi scelto; 

- dotate di logo del Comune di Favria; 

- riconoscibili attraverso una targhetta su cui poter scrivere il proprio nome. 

Speriamo che la nostra proposta venga accolta perché crediamo sia molto importante 
tutelare e rispettare il nostro pianeta. 

 

PULISCI FAVRIA 

 Il nostro progetto è nato dalla voglia di ripulire il Mondo iniziando dal territorio di Favria, 
perché ci siamo resi conto che il livello di inquinamento e di abbandono dei rifiuti è molto 
elevato. 

Chiediamo la collaborazione del Comune affinché ci aiuti a realizzare un progetto per 
sensibilizzare i cittadini ad aderire ad una o più giornate ecologiche. Potrebbero essere forniti 
dal Comune i materiali utili alla raccolta dei rifiuti: guanti, sacchetti…  

Si potrebbero raggiungere i seguenti obiettivi: 

- riduzione dei rifiuti abbandonati; 

-  parchi più puliti e più sicuri; 

- cittadini più sensibili e responsabili. 

Per realizzare questo progetto, noi alunni potremmo offrirci come volontari, insieme ai 
nostri genitori, con il coinvolgimento della popolazione, delle Associazioni e delle 
Istituzioni del paese. 

 


